



La paroisse de la Dormition de Stafford, États-Unis, est revenue à l'Église russe hors-frontières



Il y a quelques semaines, le prêtre John Trepatschko, recteur de la paroisse de la Dormition de la Mère de Dieu de Stafford (Virginie, États-Unis), a écrit à l'archiprêtre Victor Potapov, doyen du septième décanat du diocèse d'Amérique de l'Est, exprimant le désir de son clergé et de ses paroissiens de rejoindre l'Église orthodoxe russe hors-frontières. La paroisse de la Dormition avait quitté l'Église russe hors-frontières en 2007, après la signature de l'Acte de communion canonique entre le Patriarcat de Moscou et l'Église orthodoxe russe hors-frontières par le patriarche Alexis II de Moscou et de toutes les Russies et le métropolite Laure, premier hiérarque de l'Église hors-frontières. Le 1er janvier 2021, l'archiprêtre Victor Potapov a rendu visite à la paroisse de la Dormition. Il a examiné l'église et s'est entretenu avec le clergé et les paroissiens. S'étant assuré de la sincérité de leurs intentions, le père Victor leur a recommandé d'adresser une requête au métropolite Hilarion d'Amérique de l'Est et de New York, ordinaire du diocèse d'Amérique de l'Est, demandant leur réception dans l'Église russe hors-frontières. La requête examinée, le père John Trepatschko a été invité à la résidence synodale du premier hiérarque de l'Église russe hors-frontières à New York le 4 janvier. Il s'est confessé et a été admis dans le clergé du diocèse d'Amérique de l'Est. Sur le site officiel de l'Église russe hors-frontières, qui fait part de cette nouvelle, il est déclaré : « Nous nous réjouissons d'avoir acquis des frères en Christ, avec lesquels nous prions désormais » en paix pour le monde, pour la prospérité des saintes

Églises de Dieu et pour l'union de tous », ainsi que pour la conversion de tous ceux qui se trouvent encore hors de la communion de l'Église. »

Source: <https://mospat.ru/fr/news/59781/>